



Nuevo Premio Nacional de Educación recibió congratulaciones oficiales

Castillo: "Aún no puedo hilar ideas por la emoción"

M.M.
Santiago

El lunes por la tarde, el profesor **Gabriel Castillo Inzulza**, junto a 30 maestros de la escuela Diego Salas de Quilpué trabajaba en una guía de estudio analizando sobre que *traerían de nuevo las hojas de la primavera*, cuando sonó el teléfono.

Era el mismísimo ministro de Educación, **José Pablo Arellano**, quien llamaba para darle una inesperada noticia: era el nuevo Premio Nacional de Ciencias de la Educación 1997.

Ayer fue el anuncio oficial por parte del Ministerio de Educación, oportunidad que reunió al ministro del ramo, el padre **Patricio Carlota** y medio centenar de maestros de todo el país, además del homenajeado.

Medio siglo

A dos días de ser notificado, al profesor Castillo todavía le costaba aceptar tal galardón al extremo de que no podía "hilar el pensamiento porque la situa-

ción era demasiado emotiva".

Hombre de pocas palabras, el profesor Castillo, lleva 50 años en las salas de clases.

Manifestó que la oportunidad que se le abre es única. "Cuando reciba formalmente este premio, el jurado sabe que se lo está dando a un maestro que se ha pasado la vida en las escuelas trabajando con otros profesores, para hacer la escuela que soñamos", sentenció.

—Que a esta persona le den el galardón significa que se le abrirá un nuevo camino para hacer las cosas que desea hace tiempo—, añadió.

Creador del denominada Escuela de Educación de Anticipación, el profesor Castillo explicó que dicho proyecto se ha transformado en su



El premio Nacional de Educación, el profesor Gabriel Castillo Inzulza. / 27

narlo, porque el mundo real es tan duro y amargo, que no queda espacio para entusiasmarse mucho por la vida ni con la tarea educativa—, relató.

—Por eso, mi propuesta de educación es que no vivamos pegados a la sociedad de ahora, sino que peguemosnos a la sociedad que esperamos donde los niños no pierden en la escuela—, dijo.

En este sentido, manifestó su satisfacción con las posibilidades que se abren con la reforma educacional que está implementando el gobierno. "Está abriendo una serie de caminos, y el hecho de que yo pueda estar en Quilpué haciendo una escuela distinta a la escuela actual con el apoyo del ministerio, me da una gran alegría".

LA ÉPICA 4-9-97 p. 28

ARE 4224

Castillo: "Aún no puedo hilar ideas por la emoción" [artículo]

M. M.

Libros y documentos

AUTORÍA

M. M.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Castillo: "Aún no puedo hilar ideas por la emoción" [artículo] M. M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)